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A gestão das velocidades nas marginais Tietê e Pinheiros, como também a operação dos
ônibus urbanos, foram assuntos polêmicos nas propostas dos dois candidatos mais votados na
campanha pela prefeitura a cidade de São Paulo em 2016.
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